Golf

Le golf breton passe au haut niveau

Le golf breton vient de mettre sur pied une pré-filière haut niveau pour les jeunes golfeurs régionaux. Avec 500 heures d'entraînement par an.

Mis à la disposition de la Ligue de Bretagne de golf en 2006 par la Direction régionale de la jeunesse et des sports, Alain Frangeul, conseiller technique régional, a eu comme premier réflexe de calquer le golf sur les autres fédérations. « Paradoxalement, le golf a, en France, de bons joueurs de haut niveau, mais pas de réservoir de base. Il nous faut donc aller vers la permanence de l'entraînement, à savoir quelque 500 heures d'entraînement par an. »

Pour ce faire, il faut que les clubs volontaires (formateurs ou ayant des performances) fassent en sorte d'organiser le rassemblement des jeunes, de les confier à des enseignants pour l'entraînement, et à des bénévoles de clubs pour le suivi des



Alain Frangeul, conseiller technique régional.

carnets d'entraînement.

Actuellement, huit clubs bretons ont joué le jeu: Val Queven, L'Odet, Carantec, Saint-Cast, Pléneuf, La Crinière, Rennes et La Freslonnière. Globalement, quelque 50 jeunes joueurs sont concernés par ces nouvelles dispositions.

«L'implication des parents et bénévoles en est encore au stade de la mise en place. L'efficacité des clubs concernés n'est pas encore homogène mais nous sommes sur la bonne voie», ajoute Alain Frangeul. Ces dispositions vont manifestement «booster» le golf breton qui en a bien besoin. Les pré-filières mises en place récemment en Bretagne devraient pouvoir porter leurs fruits et faire du golf un sport mieux connu du grand public.

....